

令和5年5月31日発行令和5年度学校だより NO. 3 発行元：〒066-0011 千歳市駒里945番地
千歳市立駒里小中学校 ☎ 0123-23-3237

にれの木

【教育目標】
やさしい子
進んで学ぶ子
元気な子



学校ホームページ

QRコード

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』
学校 HP <http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html>

発行責任者：北村 剛



(5月27日 運動会のようす)

校長 北村 剛

出勤する時、玄関前の木にエゾリスが餌を食べているのを見かけます。ようやく春らしく温かくなってきたものの、朝晩の気温が低い状態が続きましたが、校門の前にある「交通安全キャンペーン」にて昨年植えた、梅の木にも芽が出てきたことから、ようやく春から夏へと季節が移り替わる時期となりました。駒里周辺の木々も生い茂り、新緑の季節を迎えています。

児童生徒たちは、今年も「3つの“あ”」について実践しています。笑顔で元気な「あいさつ」を交わし、交通等の「あんぜん」に気を付けながら自他の命も大切にしながら学習・生活を進め、自分の言動に対して「あとしまつ」が着実にできる児童生徒を育てつつ、本校の「めざす学校像」であります「地域とともに、子どもの夢を育み、笑顔あふれる学校」を日々目指しています。

日常的な児童生徒たちは、授業の「課題」に向き合い、教科書・ノート、タブレットPCを活用しながら1時間の学習を着実に進めています。本校の学習スタンダードであります「駒里スタンダード」(ホームページに掲載)もシンプルに改良し、児童生徒が意識しやすいものとなりました。昨年、児童生徒会から提案された「語先後礼」についても、習慣化を図るために日々の授業や集会時など、児童生徒会のリーダーが率先して行ってくれます。

さて5月27日(土)、運動会が行われました。今年は全校種目と個人種目に加え、一般種目が復活し、保護者・地域の方々とともに楽しい時間を過ごすことができました。いずれの種目に対しても、表題にあります年間テーマ「燃やせ！駒里魂～未来を創るのは君たちだ～」のように、児童生徒一人一人が魂を込めて精一杯取り組み、自分の可能性や限界にチャレンジした姿を見ることができました。保護者や地域の方々、陸上自衛隊第11普通科連隊の方々には、様々な場面で競技に参加・応援していただきましたこと、心より感謝申し上げます。

毎年のことではありますが、児童生徒たちは行事を通して、仲間と協力し合うこと、責任をもって集団行動を行うことなどを学び、所属感・連帯感や達成感・充実感などを身につけ、大きく成長します。このような力を、日常的な学習や生活、部活動や行事等につなげてほしいと思います。

保護者・地域の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。これからも生徒の頑張りに温かいご支援・励ましを賜りますよう、よろしくお願いいたします。

《6月の活動予定》

日	曜	活 動 予 定	給
1	木	バク朝会 Q-U検査① ブックン 小1~4・中1)耳鼻科検診	○
2	金	小)北進小との交流	○
3	土		
4	日		
5	月	小)交通安全教室 児童会 SC ICT	○
6	火	市P連合同会議	○
7	水	会議日	○
8	木	市内中体連壮行会 尿検査②	○
9	金	小)遠足 市内中体連①	×
10	土	市内中体連②	
11	日		
12	月	市内中体連報告会 小3~6)6時間授業 学校運営協議会① 生徒会 諸費納入日	○
13	火	ICT	○
14	水	中)第1回定期テスト 会議日	○
15	木	小 56)調理実習① ブックン	※
16	金	小)遠足予備日	小△
17	土		
18	日		
19	月	小3~6)6時間授業 生徒会 中教育相談~29日 SC	○
20	火		○
21	水	学)実行委① 会議日	○
22	木	中)水質調査 PTA 会議②	○
23	金	中)水質調査予備日	○
24	土		
25	日		
26	月	児童会 生徒会	○
27	火	小 135 中 1)眼科検診 諸費納入日	○
28	水	金曜日課 ICT	○
29	木	小)三校合同芸術鑑賞 学新委②	小△
30	金	水曜日課 参観日	○

SC: 刈-刈りかた-来校日 ICT: ICT 支援員来校日 ※は小56△

小学生については、9日(金)、16日(金)、29日(木)の3回がお弁当の日になります。

地域の方が講師【農業学習】

今年度は新たに、駒里の豊富な地域人材を活用させていただきながら農業学習を進めていく取組をスタートさせました。

4月に牧場より、肥料の提供から畑への混ぜ込みまで行っていただきました。その後、小・中学校それぞれに地域の方を講師としてお招きし、ご指導やアドバイスを受けながらの学習活動が始まっています。

授業では、連作などの基本的な話を聞き、実際に畝づくりやマルチ張りをして、苗や種を植えました。

今後は手入れの仕方を学びながら、秋の収穫、そして畑の撤去作業まで、学習を進めていきます。

今回、地域の皆さまには、ご多用の中、快く講師をお引き受けいただきました。歴史ある学校の農業学習を末永く継続させることが学校の課題のひとつでもあります。地域の皆さまにさまざまな形でご協力いただけますと幸いです。



ゴミ拾い活動

5月13日の土曜授業終了後、中学生と先生方が道道258号線を千歳方面に向かいながら、ゴミ拾いを実施しました。多くのゴミがあり、なかなか前進できず、1時間以上かけても橋のところまでしかたどり着けませんでした。中学生は、実際に拾ったゴミの量や種類に驚き、自分たちが住んでいる地域をきれいにしていこうとする意識を改めて確認する日となりました。



環境整備 & 歓迎会

PTA 厚生部を中心に、保護者と子どもたち、先生方の手で、今年もPTA花壇が設営されました。この後もみんなで、手入れをしていきたいと思います。また、パークゴルフ場も完成し、いつでも使用できるようになりました。

作業後の歓迎会では一緒にお弁当を食べ、毎年恒例のジェスチャーゲームで楽しい時間を過ごしました。たくさんのご参加、ありがとうございました。

